

02-18-2

## **PRESSEMITTEILUNG**

24. April 2018

Landesvereinigung für Milch und  
Milcherzeugnisse Hessen e.V.  
Lochmühlenweg 3  
61381 Friedrichsdorf  
Telefon: 0 61 72/71 06-2 93  
Telefax: 0 61 72/71 06-2 96  
lv-milch@agrinet.de  
www.milchhessen.de

Die Landesvereinigung Milch Hessen informiert:

### **Grußwort**

**von Karsten Schmal**

**Vorstandsvorsitzender der Landesvereinigung Milch Hessen e.V.  
anlässlich der Erweiterung der Etappe Rhön & Vogelsberg  
der Hessischen Milch- und Käsestraße  
am 24. April 2018 in Künzell - Dietershausen**

**- Es gilt das gesprochene Wort -**

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Vorstandsvorsitzender der Landesvereinigung Milch Hessen darf ich Sie herzlich hier auf dem Betrieb der Familie Storch begrüßen.

Ich freue mich sehr, dass es mit der Hessischen Milch- und Käsestraße wieder ein Stückchen weiter geht. 2011 wurde die Etappe Rhön und Vogelsberg der Hessischen Milch- und Käsestraße in Ulrichstein im Vogelsberg eröffnet. Heute sind wir hier in der Rhön, um neue Betriebe als Partner aufzunehmen.

Eine solche Themenstraße unterliegt Veränderungen. Es ist ein Kommen und Gehen und es freut uns besonders, dass das ‚Kommen‘ das ‚Gehen‘ übersteigt: Drei Betriebe sind ausgestiegen, aber neun neue Partner sind dazugekommen. So können wir heute die Neuauflage in den Händen halten: 26 Partnerbetriebe aus den beiden Landkreisen bilden nun den Teilabschnitt. Unser Dank gilt dabei sowohl den beiden Landkreisen Fulda und Vogelsberg als auch beiden Kreisbauernverbänden, die alle mitgeholfen haben, diese Neuauflage zu realisieren.

Dass die Etappe wachsen konnte zeigt, dass unsere Idee, mit der Hessischen Milch- und Käsestraße die regionalen Angebote rund um die Milch zu bündeln und zu vernetzen, ankommt.

Unsere Themenstraße ist ein Schaufenster der Region zum Thema Milch: Mit der Hessischen Milch- und Käsestraße spannen wir den Bogen von der Erzeugung des Rohstoffs Milch über dessen Verarbeitung bis auf den Tisch des Verbrauchers. Wir wollen den Menschen die Produkte der Region näher bringen und ihnen die Möglichkeit geben, zu erleben wo die Milch herkommt, wie sie verarbeitet wird und natürlich auch Orte aufzeigen, wo man sich Milch und Käse der regionalen Erzeuger schmecken lassen kann. Dadurch bringen wir den Verbrauchern nicht nur ein

hochwertiges vor Ort erzeugtes Lebensmittel näher, wir möchten damit auch eine Identifizierung mit der Region erreichen.

Und genau das haben sich auch die Betriebe auf die Fahnen geschrieben, die heute neu zur Hessischen Milch- und Käsestraße hinzukommen:

Auf den Bauernhöfen freut man sich darauf, Besuchern zu zeigen, wie Milch erzeugt wird. Bei Familie Lein aus Homberg-Bleidenrod und auf dem Bieberhof der Familie Hartmann in Hofbieber-Wiesen kann man bei Hofführungen Landwirtschaft erleben und erfahren, wie Kühe in einem Laufstall leben. Auf dem Bauernhof der Familie Baier in Petersberg-Melzdorf kann man bei einem Urlaub in der Ferienwohnung auf dem Hof den Arbeitstag eines Landwirtes hautnah kennenlernen.

Familie Hilpert aus Eiterfeld und Familie Helfrich aus Poppenhausen haben einen Milchautomaten aufgestellt, an dem es die frische Rohmilch ihrer Kühe direkt ab Hof zu kaufen gibt. Auf dem Brückenwiesenhof der Familie Löffler in Grebenhain-Ilbeshausen gibt es neben der Rohmilch aus dem Automaten auch Käse zu kaufen, der in Zusammenarbeit mit einer Mobilen Käserei hergestellt wird. Hier auf dem Hof von Familie Storch macht die Mobile Käserei auch Station, um aus der hofeigenen Milch Käse herzustellen. Im Reiferaum übernimmt Frau Storch außerdem die Pflege ihres ‚Giebelrainer Käses‘, aber auch die des Käses von anderen Betrieben wie dem Brückenwiesenhof. Auch zu Familie Ziegler aus Tann-Neuswarts kommt eine Mobile Käserei und stellt ihren ‚Rohmilchkäse vom Bauernhof‘ her.

In der ‚Kleinen Waldkäserei‘ in Schotten erzeugt Kristina Hagen im Nebenerwerb aus der Milch ihrer Krainer Steinschafe allerlei Leckeres.

Wir freuen uns sehr, dass Sie alle sich dazu entschieden haben, Partner der Etappe zu werden. Gerade in Zeiten stark schwankender Milchpreise ist es wichtig, weitere Standbeine zu erschließen und sich zu vernetzen.

Ich wünsche allen, die sich an der Hessischen Milch- und Käsestraße beteiligen, viel Erfolg bei der Umsetzung ihrer Ideen und bedanke mich im Namen der Landesvereinigung Milch Hessen für das tolle Engagement rund um die Milch.

Landesvereinigung für Milch und  
Milcherzeugnisse Hessen e.V.  
Lochmühlenweg 3  
61381 Friedrichsdorf  
Telefon: 0 61 72 / 71 06-2 93  
Telefax: 0 61 72 / 71 06-2 96  
www.milchhessen.de

MEDIENKONTAKT:  
Frau Petra Will  
Dreispitzstr. 5  
60489 Frankfurt  
0 69 / 25 42 28 74  
0173 / 30 40 251  
lv-milch@will-ffm.de